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第1502回平成26年5月20日（火）

新会員卓話
鍋野可幸君／松岡多加倫君

松浦君より宣誓書を読み上げ

その後宣誓書にサイン

萩原会長より入会認証書を

読み上げバッジと認証書手渡し
…･………･……………･………・ 先週の例会

第1501回平成26年5月13日（火）曇

新会員卓話
水口純君 ‘‘東日本大震災を経験して”

碓氷美佳さん “もうひとつの松槻閣”
松浦宏紀 （まつうらひろき）

昭和33年6月2日

名古屋市熱田区西野町3－71－2
'1hL052-683-1232

名古屋市千種区星が丘元町14－14

1hL O52-783-1111

株式会社名古屋三越星ヶ丘店

店長

百貨店

貴志浩司

氏 名

生年月日

住 所
◆君が代

◆それでこそロータリー

◆出席報告

会員41 （ 35 ）名

出席率 82． 88％

前々回4／15（修正出席率）

事業所住所
出席29名

97． 14％ 名 称

地 位

職業分類

推薦者
◆新入会員紹介 上村和則君 （親睦委員会）

松浦宏紀君 （親睦委員会）

く渡邊幹事より紹介＞

一

|渡邊幹事報告
上村君より宣誓書を読み上げ

その後宣誓書にサイン

萩原会長より入会認証書を

読み上げバッジと認証書手渡し

1）本日例会終了後臨時総会を行いますので全会貝

そのままお残り下さい

2）ロータリーの友5月号が届いておりますのでお帰

りにお持ち下さい

3）5月のロータリーレート1ドル=102円で先月

と変わりございません

4） 5月～10月までクールビズ推進期間です

5）陸前高田RC創立50周年記念式典が6月21日

に開催のご案内を頂いております。当クラブか

らは、加藤会長エレクトがご出席。
ご参加希望の方は幹事または事務局までお申し

付け下さい

6）本日例会前に臨時理事会を行いました。次週予定

しております理事会は、追加議題も無いためとり

やめと致します。

7）来月の理事役員会は6月10日を変更して3日に

開催致しますので、ご予定下さい

上村和則 （うえむらかずのり）

昭和38年9月12日

名古屋市天白区植田東3丁目101,401
1i1,052-807-9478

名古屋市千種区今池1－8-20
'liiL O52-741-8611

東海東京証券株式会社今池支店
支店長

証券業

近藤和幸

氏 名

生年月日

住 所

事業所住所

名 称

地 位

職業分類

推薦者

会長ﾃｰﾏ鵬き』 本紙は再生紙を使朔しております｡



|萩原会長挨拶’ ◆誰演 “東日本大震災を経験して”

会員 水口純君
一ク．'′ ‐ 駕辱琴

ことを、本日はお話申し上げることと致します。

私の勤務先は、生命保険業を行っている会社です。

弊社は日本全国で、おおよそ1000万名のお客様にご

加入を戴いております。そのため全国に100余の支社

を、その管下に約1500の営業店舗を構え、日々弊社

営業担当者がお客様の下に伺っております。

各営業店舗･支社･本社そして海外も含めた関連会社と、

勤務場所が広範囲に亘っているため、弊社は転勤回数の

たいへん多い会社です。

転勤回数が多い理由ですが、お客様の大切な財産をお預

かりする会社であるため、長期間に亘って勤務すること

により、万が一にも不正を発生させないために頻繁に転

勤させるのではないかということを、先輩から聞いたこ

とがあります。加えて私は、私どもが生命保険の営業を
主たる業務とする会社であるため､販売目標達成に向け

ては日々適度な緊張感が必要であり、そのような適度な

緊張感は従業員を転勤させて、新たな人間関係を作るこ

とによって、新鮮さを保ち続けるからなのではないかと

考えています。
さて私は昭和61年4月に弊社へ入社致しました。

入社以来勤務したところは、大阪府・米国・東京都・埼

玉県・神奈川県・三重県・岐阜県・宮城県・福岡県そし

て愛知県です。実に様々な地域で、いろいろな方々にお

世話になり今日まで参りました。

ところで皆様にご注目いただきたいのは、こちらの宮城

県です。平成21年4月から23年3月まで勤務してお

りました。そのため、ここ宮城県に勤務していた23年

3月11日に、東日本大震災に被災しました。

当時の弊社仙台支社は、1000名の営業職員を擁する

弊社で最大の支社で、海外沿いの小さな町まで含め、県

内に40以上の営業店舗を構えておりました。そのた

め、海岸沿いの店舗が大きな被害を受けました。

本日は、罹災後間もない時期に撮影した海岸沿い4店

舗、仙台市内1店舗の写真をご紹介します。

まずは気仙沼の店舗です。ご覧のように3階建ての弊社

営業店舗が壁となり、津波で流された様々な物が滞留し

ました。気仙沼の店舗から少し離れたところでは、文字
通り全てが洗い流されてしまいました。

次に、南三陸の店舗です。こちらでは店舗が完全に津波

に呑まれました。店舗の中にあった机・書類棚等も全て

流され、跡形もありません。その後、この店舗は営業を

取り止めざるを得ませんでした。

そして、女川の店舗です。この店舗も、完全に津波に呑

まれ、周辺部も何もない状況となりました。この店舗は

その後に場所を替え、営業を再開しております。

続いて、束松島にありました店舗です。地震の当時も報

道されましたが、松島として知られる多くの島々が天然
の防波堤となって津波を和らげたためか、店舗のごく低

皆さまこんにちは！

ゴールデンウイークは如何おす

ごしでしたか。

改めてお元気な皆さまにお目にか

かれとても嬉しゅうございます。

本日は新入会員の上村和則さ

ま､松浦宏紀さまお待ち申してお

りました。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

先日前駐大使藤崎一郎さまにお目にかかる機会

がございました。只今は慶応義塾大学特別招聰教授・

国際戦略顧問など多くのお立場でご活躍されておりま

す。魅力あるお話しを承りました。

今回は藤崎氏「コラム」の記事をご紹介いたします。

※※

｢怒られる若者たち」 前駐米大使藤崎一郎氏

「近頃の若者は内向きだ。留学しない、 リスクをとらな

い。勇気がない」

最近、挨拶がわりに聞くせりふだ。
かつては「怒れる若者たち」なんて言葉もあったが、

これではまるで「怒られる若者たちだ」

聞いてみれば、若者たちだって考えている。

外国の一流大学の学饗は、ハンパではない。

もし何とか工面できたとしても、今の|言1本の中学、商校

の英語教育を受けただけで､外国の大学や大学院で通用

するだろうか。

帰国して直面するのは厳しい就職戦線だ。
もし首尾よく就活を突破しても、社内で「語学使い」と

見られるのは得なのだろうか。

もしリスクをとって失敗してもセカンド・チャンスが与

えられる社会なのだろうか。

若者が留学や起業をしないのがもっともだと言って

いるわけではない。

逆だ。ぜひ飛躍してほしい。

最近、英語教育の向上の必要性も指摘され、外国大学在

学生のリクルートを行うキャリア・フォーラムなどのお

かげで一流企業への途もずいぶん開かれたという。

でもまだ改善の余地は大きい。

遠泳させるならば、まず平泳ぎの基礎はしっかりつく

るだろう。

英語教育の強化、奨学金や交換留学の拡充、起業家のた

めのインキュベーターの整備等をすべきだ。

泳ぎきって浜辺にたどり着いたら暖かい焚き火とお

汁粉ぐらいは用意するだろう。

入社試験での外国大学出身者枠の拡充、人事面での評

価、起業リスク軽減のための制度整備など、国や企業が

できることはいっぱいある。

若者を怒る前に大人がやるべきことをやろう。

明日の日本のためには、人づくりよりも大事なことなん

てないのだから。
＊ ＊

これで本日の会長挨拶を終わります。

ありがとうございました。



い部分だけが津波を被っただけで済みましたが、ご覧の

ような有様で、ごく低い津波でも大きな力を持ってい

ることがわかります。

最後に私が勤務しておりました､仙台市内にありました

店舗の様子です。この店舗は仙台市青葉区中心の、伊達
正宗公が築城された青葉城や、県庁・市役所・区役所の

近くにあり、丈夫な岩盤に支えられていると聞いており

ます。また近隣の建物を含めてほとんどが耐震構造の建

物であったため、震度6強の地震でしたが、倒壊する建

物はほとんどなく、被災後も建物の使用は引き続き可能

でした。ただ、私のおりましたオフイスビルでは、強い

揺れのため大きなガラス板が何枚か割れました。またビ

ル内では、固定していなかった棚・長机・応接セット・

コピー機などが全て大きく動き、あるいは倒れました。

さてこの震災から、当座最低限必要な物として、ラジ

オ・懐中電灯等の必要性を感じました。 とりわけ水は、

断水になるとトイレを使う事も出来ず、苦慮致しまし

た。またしばしば言われることですが、家具を固定して

おくことの大切さも身をもって感じました。私どものオ

フィスでは、幸い倒れた家具でケガをした者はおりませ

んでしたが、大切なことだと思います。

一方で、津波はどうしようもありません。高いところへ

逃げるしか、身を守る術はないのではないでしょうか。

名古屋市中心部は高低差が少なく、ほとんど平らです。

まさかの時に備え、日頃より津波から身を守る方法を考

えておく必要があるかと思います。

さて、地震のあった11日 （金）が明けた14日（月）

から、多くの営業担当者が会社に来て、お客様の安否確

認を始めました。自分の身が厳しい環境に置かれている

にも拘わらずお客様を思うその姿に、胸が熱くなったの

を今でも覚えております。その後私どもは、 5月の末ま

でにお客様の安否確認を概ね終えることが出来ました。

私どもはこれからも、営業担当者によるお客様へのご訪

問を続け、心のこもったサービスをご提供して参る所

存です。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

本日はご清聴を戴き、誠にありがとうございました。

は、かつての「祝言」のイメージから大きな進化を遂げ
ました。

松楓閣においても、かねてから「親族だけでの食事会を
兼ねた結婚お披露目会をしたい」というご相談は少なか

らずあり、個別でお手伝いをさせて頂くことはありまし

た。そのご依頼が年々増え、規模も大きくなってきたた

め、婚礼の専門部署として「松楓閣ブライダル」設立と
相成りました。

折りしも、芸能界においても、藤原紀香さんや沢尻エ

リカさんなど人気芸能人が、神社で厳かな神前式を挙げ

話題となり、白無垢姿の美しい花嫁に注目が集まりまし

た。そういった話題も手伝い、婚礼業界も「空前の和婚

ブーム｣へと突入いたします｡松楓閣もご他聞にもれず、

本格和婚の叶う結婚式場として人気が加速いたしまし

た。おかげさまで、現在では「なかなか予約の取れない

人気会場」として名を挙げて頂くまでになり、樹齢10

0年の桜の美しい4月、紅葉の美しい11月・ 12月など

は、早い方ですと2年も前から予約にいらしていただく

ほどです。お手元に資料として何枚かの写真をご用意い

たしました。

来月の例会でも皆様にお越しいただく、お馴染みの大

広間「鳳凰」は、披露宴会場となりますと華麗に変身致

します｡舞台を使用しての｢華々しい新郎新婦入場｣や、

ご両家皆様での「鏡開き」 、そして。松楓閣名物と謡わ

れる「和菓子焼印のセレモニー」など他の会場では叶え

られない独特の演出・格調高い雰囲気が人気です。

中庭に面した中広間「鶴亀」は、本格的な神前式を挙

げることのできる神殿として設えさせて頂きます。

この神殿造り、そして本格神前式には、千種ロータリー

会員でもあられる吉田玄様の城山八幡宮様に多大な

お力添えを頂いております。

私どもの神殿は､城山八幡宮様より正式にご分祀を頂い

ており、神前式にも神職様と巫女さんにお出向き頂き、

本殿挙式さながらに格式ある神前式を執り行って頂い

ております。

「雅楽の生演奏｣や巫女さんの「浦安の舞の奉納」は、

松楓閣だけに特別にお許し頂いているということで､松

楓閣を式場として選んでいただくご両家様に大変感謝

を寄せて頂いており、同じ会場にて「教会式」も「人前

式」も挙げて頂くことはできますが、断然「神前式」に

人気がございますのも、ひとえに、こうした城山八幡宮

様のご厚意のお蔭でございます。この場をお借りしまし

て、吉田様ありがとうございます！

このように、本格的な神前式が挙げられる神殿が有る

ということ、格調高い披露宴会場が有るということ、四

季折々に美しい日本庭園で婚礼記念写真が撮影できる、

そして何より美味しい懐石料理を提供できるというこ

と。 これらすべてを兼ね備えているのが､松楓閣の｢料

亭結婚式」ですが、これらは所謂「ハード」です。料亭

結婚式で一番心を砕かなくてはならないのは、むしろ

「ソフト」の部分。＝「おもてなし」です。お－組お一

組を丁寧にそして心をこめてお手伝いする、松楓閣プラ

イダルの神髄がここにあります。

昨今、 「料亭」という業種も生き残りが難しい時代に

なりましたが、 「料亭」も日本の大切な文化と考え、そ
の伝統に新たなアイデアを加えながら守っていかねば

ならず、名古屋においては私ども松楓閣が、その一翼を

担っているのだと自負しております。

そのためにも、 「料亭での結婚式」の素晴らしさも世に

◆講演 “もうひとつの松楓閣”

会員 碓氷美佳さん

料亭松楓閣の碓氷美佳でござい

ます。本日はこのような機会を頂

きましてありがとうございます。

拙いお話ではございますが、暫し

おつきあい下さいませ。

名古屋千種ロータリークラブ

の皆様と料亭松楓閣とは、たいへ

ん深いご縁があり、幾度となくご

利用も頂き、来月にも例会を催して頂くなど大変お世話

になっておりますが．…

松楓閣が、料亭としてだけでなく実は「結婚式場」とし

ても、大変な人気会場であるということは、皆様ご存じ

でしょうか？

本日は、 「もうひとつの松楓閣」と題して、 「松楓閣ブ

ライダル」についてお話ししたいと思います。

料亭で結婚式を挙げる、ということは今に始まったこと

でもなく、古くから「祝言」という形で用いられていた

婚礼スタイルではありましたが、現代の「料亭結婚式」



るイメージが得られます。私たちのために奉仕してくれ

る人はいません。奉仕は私たち自身でしなければなりま

せん。

ロータリーは停滞することはできない、静止することも

できない、絶えず前進しなければなりません。常に「ロ

ータリーを実践しみんなに豊かな人生を」です。

各クラブの会長・幹事さんにはそろそろ1年間の評価

と、それに向けての追い込みの事業の完成に向かわれ

ているものと推察します。

今月は「みんなに豊かな人生かどうか考える（地区の月

間） 」であります。そしておそらく私を含め大変満足で

きる年であったと思います。あともう少し。

皆さんのご努力に敬意を表します。

伝えてまいりたいと思います。

ここにご列席の皆々様の中にも、結婚適齢期のご令

息．ご令嬢をお持ちの方がいらっしゃいましたら、ぜひ

松楓閣プライダルにご相談くださいませ！

最後は宣伝営業になってしまいましたが、これにて私の

卓話を終えさせていただきます。ご清聴頂きありがとう

ございました。

◆5月理事役員会議事録 s/13

審議報告事項

1）陸前高田RC創立50周年記念式典について

日時：平成26年6月21日 （土）キャピタルホテル

記念式典午後3時30分～4時20分

記念講演午後4時30分～5時20分

感謝祭 午後5時30分～

懇親会 午後6時から8時終了予定

・6月21日 （土）の式典・感謝祭・懇親会については

当クラブからは加藤会長エレクトが参加

会費1万円十祝儀3万クラブ一般会計より支出

交通費等経費（半額クラブ負担） クラブー般会計

より支出 承認

2）次週の理事役員会は議題もないため取りやめ

今回の臨時理事会をもって5月理事会とする
3） 6月の理事役員会6/10→6/3 に変更する
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萩原喜代子

お久し振りです

あと2ケ月よろしくお願い致します

小山雅弘

次男が結婚しました

早く孫の顔が見たいです

会員誕生日お祝い

碓氷美佳

本日は卓話させて頂きます

宜しくお願いいたします

渡邊源市

ワールドカップがんばれ！

福井浩道 堀江宏輝 池森由幸

樫尾富二 加藤重雄 柵木充明

松岡多加倫 宮尾紘司 三好 親

水口 純 鍋野可幸 太田和孝

大谷 恩 尾関武弘 佐野 寛

鈴木理之 鈴木聖三 竹内克豊

竹内眞三 谷口 優 舎人経昭

吉田節美 吉田 玄

上村和則君松浦宏紀君本日より入会です。
よろしくお願いします

大口弘和 結婚記念日お祝い
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＜ガバナー月信5月号より＞

■ガバナーメッセージ

ガバナー 田中 正規

みんなに豊かな人生かどうか考える月間（地区）

環境保全週間（地区5/30～6/5)

みんなに豊かな人生かどうか

この年度もあと2ヶ月を残すのみとなり、次年度のテ

ーマ「ロータリーに輝きを」が発表されました。

新しいテーマが勢いを増し、 「ロータリーを実践しみん

なに豊かな人生を｣が､忘れられていくかもしれません。

皆さんは過去の各会長の年度のテーマを覚えています

か？しかし私にとってはロンバートンRI会長の提唱し

た今年度のテーマは重要で､深い意味を持つものと思っ

ています。

すなわちシェルドンが発表したロータリーの第2標語

「最もよく奉仕するもの最も多く報いられる」と同じ

であるとRI会長が私たちガバナーに説明したからで

す。更に身近にお会いしてすばらしい先見性と誠実さと

品位を備えた方と直感しました。そして私は納得し、そ

のテーマを推進する強い意志を持ちました。

皆さんにロータリーの使命である「世界でよいことを

しよう」といろいろなプログラムにチャレンジを呼びか
けました。私たちがよく奉仕すれば、人々から尊敬され

|合計67, 000 円’
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匪舌 日寺糸念書会

1．千種ロータリークラブ顕彰規程の件
2．次年度会費の件

会員の挙手により承認されました

平成26年5月27日 （火） 3階錦の間
友言蚕室の日

次回例会

ニコボッグズ


